

An Herrn Michael Heim
Stadtverordnetenvorsteher Bad Orb

Fraktion B90/ Die Grünen Bad Orb
Philip Schinkel
Fraktionsvorsitzender
Würzburger Str. 59
63619 Bad Orb

ov@gruene-bad-orb.de

Dienstag, 30. Mai 2023

Antrag für die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Bad Orb

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen bittet Sie, folgenden Ergänzungsantrag zur Kenntnis zu nehmen und ihn als neue Vorlage zu behandeln.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt, gemeinsam mit dem Ordnungsamt, den wöchentlichen Markt vom Seboldwiesen-Parkplatz, zukünftig auf dem Salinenplatz stattfinden zu lassen. Im Voraus sollen mit den Marktstandbetreibenden Gespräche geführt werden, um eine Umsetzung zu planen.

Es soll eine Testphase von drei Monaten (Juli, August, September) eingeführt werden. Anschließend muss eine Evaluation erfolgen, bei der sowohl die Marktstandbetreibenden als auch die Gäste des Marktes befragt werden, wie sie den Salinenplatz als Standort des Wochenmarktes bewerten. Die Umsetzung soll noch im Jahr 2023 stattfinden.

Begründung:

Der neu-sanierte Salinenplatz bietet eine zentrale und gut erreichbare Lage, die für den Wochenmarkt ideal ist. Die Größe des Platzes ist ausreichend, um alle Marktstände unterzubringen und eine angenehme Atmosphäre zu schaffen, die zum Verweilen und Einkaufen einlädt.

Der neue Standort bietet außerdem die Möglichkeit, den Markt in Zukunft zu erweitern. Zeitgemäß könnten in Zukunft mehr regionale Produkte und Biowaren angeboten werden.

Uns ist bekannt, dass die Verlagerung des Marktes auf den Salinenplatz durch die Marktstandsbetreiber etwas zurückhaltend gesehen wird. Ob es tatsächlich nachteilig ist, kann in einer drei-monatigen Testphase eruiert werden. Des Weiteren könnten die Marktstandbetreibenden in dieser Testphase von ihren Standgebühren befreit werden, um so die Bereitschaft des Umzuges etwas zu erhöhen.

Der Umzug des Wochenmarkts auf den Salinenplatz stärkt auch den örtlichen Einzelhandel, da die Gäste dazu eingeladen würden, Fußgängerzone / Innenstadt aufzusuchen

Darüber hinaus ist der Salinenplatz ein Ort mit hoher Aufenthaltsqualität, welcher mit den vielen Sitzmöglichkeiten und besonders im Sommer mit den Wasserelementen einen attraktiven Treffpunkt für Besucher*innen darstellt.

Da es auch Überlegungen gibt, am Seboldwiesen-Parkplatz ein Parkdeck zu errichten und es hierzu auch schon entsprechende Vorgespräche gibt, macht es Sinn die Verlagerung des Marktes jetzt anzugehen, um zukünftig in keine zeitlichen Abhängigkeiten zu geraten.

Mit freundlichen Grüßen

Philip Schinkel